

10.2.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

ein letztes Corona-Update vor den Semesterferien.

1. Für alle Schulen – Am Freitag, 11. Feber 2022, keine Verordnung bezüglich ortsungebundenem Unterricht:

Falls morgen 2 oder mehr PCR-bestätigte Fälle in einer Klasse auftreten sollten, erübrigt es sich aufgrund der bevorstehenden Semesterferien, dass für die Klasse ab dem nächsten Tag ortsungebundener Unterricht verordnet werden müsste. Daher bitten wir darum, **morgen keine „Meldungen bezüglich ortsungebundenem Unterricht“** an die Krima-Adresse zu senden.

Die positiven Fälle (Antigen und PCR) müssen aber natürlich auch morgen in das **Einmeldesystem des Labors** (über den in der E-Mail der „Arbeitsgemeinschaft für molekulare Diagnostik“ angegebenen Link) und in das **Tiroler Einmeldesystem** über die neue Anwendung im Portal Tirol (<https://portal.tirol.gv.at>) eingegeben werden.

2. Für alle Schulen – Mitgabe von Antigentests für die Semesterferien:

Wir erinnern daran, dass laut Mitteilung in der E-Mail der Kommunikation des BMBWF vom 28. Jänner 2022 jeder Schülerin und jedem Schüler zwei Antigen-Tests zum Gebrauch in den Semesterferien (insbesondere unmittelbar vor dem ersten Schultag) mit nach Hause gegeben werden sollen. Dies gilt insbesondere auch für Schülerinnen und Schüler, die in den Semesterferien einen Hort besuchen.

Wie schon kürzlich festgestellt, sind die Semesterferien heuer wieder besonders verdient. Wir wünschen Ihnen sehr herzlich, dass Sie die Tage ausgiebig zur Entspannung nach all den bisherigen Strapazen nutzen können. Alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor